

## El presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo se reúne con el Delegado de Gobierno de Castilla - La Mancha

**20 de abril 2018**. El presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, Juan Carlos de Cea Azañedo, se ha reunido hoy con el delegado del gobierno de Castilla – La Mancha, José Julián Gregorio López.

Durante el encuentro, celebrado en la sede del organismo de cuenca y en un ambiente distendido, se han tratado asuntos relacionados con la gestión del agua y con la cuenca en la comunidad autónoma castellano manchega.

El presidente de la Comisión de Medio Ambiente y Cambio Climático del Senado, Jesús Labrador Encinas también ha estado presente en la reunión, en la que tanto el presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo como el Delegado del Gobierno han reiterado el compromiso de estas dos entidades a la hora de trabajar de manera coordinada para fomentar tanto el desarrollo de Castilla - La Mancha como el mejor uso de los recursos hidráulicos y el mantenimiento ambiental de los recursos de la cuenca del río Tajo.